



Expertos locales y foráneos presentes en Jornadas de Enfermería

18 OCT 2010 Salud



Las Jornadas de Investigación de la Escuela de Enfermería darán inicio el martes 19 de octubre a las 4 p.m. en el Auditorio de la Ciudad de la Investigación de la UCR (foto con fines ilustrativos).

A partir del próximo martes 19 de octubre y durante el resto de la semana se llevarán a cabo la II Jornada Internacional y IV Jornada Nacional de Investigación de la Escuela de Enfermería de la Universidad de Costa Rica (UCR), con la presencia de destacados profesionales en el área.

A las 4:00 p.m. se abrirán las jornadas con la bienvenida a cargo de autoridades de la UCR, la directora de la Escuela de Enfermería Ligia Murillo, y miembros de la Comisión de

Investigación, en el Auditorio de la Ciudad de Investigación ubicado en San Pedro de Montes de Oca.

Una hora después iniciará la conferencia inaugural dictada por la investigadora brasileña Maria da Gloria Wright, quien tiene un doctorado en Enfermería con énfasis en Salud Pública de la Universidad de Sao Paulo, Brasil, su exposición se llama *Investigación en Enfermería*.

Gloria Wright es asesora de la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas ([CICAD](#)) de la Organización de Estados Americanos OEA, ente con el que la Escuela de Enfermería de la UCR tiene un proyecto inscrito sobre cómo integrar la temática de las drogas en el currículum del plan de estudios.

También se van a presentar, dentro del [programa de actividades](#), investigaciones que han desarrollado profesionales de enfermería en el ámbito nacional e internacional, pues habrá expertos de Costa Rica, Panamá, El Salvador, Chile y México.

Además el viernes 22 a las 9:00 a.m. estará el Dr. Adalberto Amaya, de la Universidad Javeriana de Colombia, quien presentará una conferencia sobre simulación clínica, metodología utilizada para la enseñanza de la enfermería y que se aplica en el Centro de Simulación Clínica y Audiovisuales en Enfermería de la UCR.

A propósito de este tema, dentro de los exponentes costarricenses destaca la conferencia titulada *Simulación clínica en la Escuela de Enfermería*, que será dictada por la M.Sc. Seidy Mora Quirós a las 8:00 a.m. del viernes; Mora es coordinadora de dicho centro.

Los asistentes podrán participar en los talleres simultáneos del martes 20 a partir de las 4:00 p.m. y que tratarán sobre divulgación científica, educación para el autocuidado, así como de ética y bioética.

Las autoridades de la Escuela de Enfermería invitan a todos los interesados en asistir a que se [inscriban](#), el costo para estudiantes es de 25 mil colones, para profesores 55 mil colones y para extranjeros 125 dólares.

Son muchas las actividades que los profesionales en enfermería encontrarán interesantes durante estas Jornadas de Investigación, más información en el teléfono 2511-3519 o escribiendo al correo electrónico enfermeria@ucr.ac.cr.



Otto Salas Murillo
Periodista Oficina de Divulgación e Información
otto.salasmurillo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [escuela de enfermeria](#), [investigacion](#).